掛けていくつもりですか。

図本市では、男性職員の育児休業等取得率を13%以上にすることなどを目標とした「札幌市子育て・女性職員応援プラン」を本年3月に策定し、子育てしやすい職場づくりを推進しており、課長職のワーク・ライフ・バランス研修や、男性職員とその所属長へ、子育てに関する休暇の取得を促すメッセージを送る取り組みなどを実施しています。企業に対しては、育休代替要員雇用助成金をはじめとした各種助成など、ニーズに応じた支援を行い、子育て世代の働きやすい職場づくりが本市全体に広がっていくよう努めていきます。

子どもの貧困対策

いわさき みちろう 岩崎 道郎

民進党市民連合



問子どもの貧困に対して市民の自主的な動きが地域で活発化しており、例えば、市内では、約20軒の「子ども食堂」が開かれ、食事を提供するとともに、子どもだけではなく、各世代が集まることで、地域の連携を深めています。このような市民の自主的な動きに合わせ、さまざまな地域資源を「つなげること」が、行政の大きな役割であると考えます。来年度の(仮称)子ども貧困対策計画の策定を見据え、喫緊の課題である子どもの貧困に対して、各種団体などとの連携を模索しながら早急に施策を実施することが重要ですが、どのように対応していくのですか。

⑤地域の中で子どもに家庭的な食事などを提供する「子ども食堂」への支援策については、現在検討を進めており、今後も、計画の策定を待たずに実施すべき施策は、速やかに実施していきます。また、子どもの貧困対策を進める

ためには、広く市民や企業などの協力の下、相互に連携をしながら対応していくことが不可欠と考えており、行政として、さまざまな活動や支援を効果的につなぐ役割も果たしながら、鋭意取り組んでいきます。



■本市では、就学援助として、入学準備金の支給により、入学時に必要な学用品などをそろえるための支援を行っていますが、入学準備金の柔軟な制度運用について、どのように考えていますか。

図現在、入学準備金は6月に支給していますが、入学の際には一時的に費用がかさみ、家計への負担が大きくなっていると認識しています。特に、中学校入学前は、制服などの指定用品の購入費用が高額となることから、来年中学校に入学予定の就学援助世帯に対しては、試行的に3月に支給する方向で検討を進めています。

お議会の動き

11月29日に招集された第4回定例会の中から、12月5日、6日の代表質問の主な内容、12月11日以降に可決された議案などについてお知らせします。

絆や心に寄り添うまちづくり

なかがわ けんいち

自由民主党



園本市は昨年度、地域コミュニティーの活性化を図るための検討委員会を発足させたところであり、本年8月の報告書では、地域が抱える課題を「担い手・人材」の不足と「活動の場」に集約・整理し、さまざまな提案がなされています。今後は、この提案を速やかに施策に反映させていくことが求められますが、この報告書について、どのように受け止めていますか。また、今後、地域コミュニティーの活性化に向け、どのような方針で取り組んでいくのですか。

圏地域コミュニティーの活性化のためには、地域や世代の特性に応じた取り組みが、市民主体で進められるとともに、本市が積極的に応援する姿勢を示して、参加意識の

醸成に努めることが重要と考えています。今後は、提案のテーマである「出会い つながる 地域の絆」を念頭に、地域の課題とされる活動の担い手確保のため、各世代の参加促進につながる事業など、さまざまな施策を実施していきます。



問「子育てしやすい職場づくり」に向けて、本市自らがどのような目標を掲げ、具体的に取り組んでいくのですか。また、企業や事業者を誘導する立場として、子育て世代の働きやすい職場づくりを全市的に広めるため、どのように働き

委員会の主な活動状況

[12/11~1/10]

総務委員会

「札幌圏都市計画道路3・2・10号環状通に係る札幌市の計画内容について調査実施を求める陳情」および「第20回札幌市公共事業評価検討委員会における札幌市の説明内容について調査を求める陳情」について不採択とすべきものとし、

「天皇の生前退位に関する請願」 については、継続審査としました。 また、札幌市燃料電池自動車普及 促進計画(案)について、環境局 から説明を受け、質疑を行いまし た。(12/12)

文教委員会

第3次札幌市生涯学習推進構想 (案)および札幌市立高校教育改革 方針(案)について、教育委員会 から説明を受け、質疑を行いまし た。(12/12)

大都市税財政制度·人口減少対策 調査特別委員会

さっぽろ未来創生プランの取組状 況等について、まちづくり政策局 から説明を受け、質疑を行いまし た。(12/13)

お知らせ

さっぽろ市議会だよりを発行

平成28年第4回定例会の内容を紹介した第113号を配布中です。

〈配布場所〉

市役所ロビー・2階 市政刊行物コーナ ー、区役所、まちづ くりセンター、北洋 銀行^な_と。



第1回定例会

平成29年第1回定例会は、2/21伙から3/30休まで開かれ、各会派の代表質問は、2/27(月)から3日間行われる予定です。

議会中継をスマホやタブレット型 端末で視聴できます

傍聴に来ることができない方も、 市議会のホームページから、本会 議や予算特別委員会の生中継と録 画中継をご覧いただけます。パソ コンのほか、スマートフォン、タ ブレット型端末でも視聴可能です。

■編集 札幌市議会事務局 政策調査課

€211-3164 FAX218-5143

■市議会ホームページ www.city.sapporo.jp/gikai

教育費の負担軽減

田中 啓介



間制服などの購入費のために中学生の入学準備金の支給時期を入学前の3月に支給する方向で検討を進めているとのことですが、中学生と合わせ、小学生への入学準備金も入学式に間に合うように支給すべきと考えますが、いかがですか。

習小学生への入学準備金の支給については、時期的な課題もあるため、今後、その可能性について検討していきます。

週現在行っている給付型奨学金制度は、 利用したい人たちの半分しか受けられていません。給付型奨学金を希望する全ての人が受けられるように、対象者と給付金額を拡充した予算にすべきと考えますが、いかがですか。

習これまで「札幌市奨学金」の受給者数を段階的に拡大してきており、今後も、財政状況などを考慮しながら、一人でも多

くの方が給付型奨学金を受けられるよう努めていきます。



第4回定例会

【12月11日以降に可決された議案など】

- ○平成28年度一般会計補正予算 主に次の内容で総額49億3,100万円 を補正するものです。
 - ①地下空間におけるICT活用実証実験 事業費
 - ②地下鉄さっぽろ駅魅力アップ事業費追加
 - ③路面電車活用推進費追加
 - ④2017年アジア冬季競技大会開催費追加
- ○札幌市職員給与条例等の一部を改正する条例案
- ○札幌ウィンタースポーツミュージアム 条例の一部を改正する条例案
- ○札幌市介護保険条例の一部を改正する条例案

など、合計33件の議案などが可決されました。

スポーツ振興

わたなべ 泰行

公明党



間札幌のセールスポイントであるウインタースポーツを目的に訪れる人を増やしていくなど、スポーツツーリズムを促進し、交流人口のさらなる拡大を目指すことが重要ですが、札幌の恵まれたスポーツ資源を生かした観光振興策について、どのように考えていますか。

図ウインタースポーツによる集客は、冬場の観光閑散期対策として極めて効果的な取り組みです。今後は、ウインタースポーツ人口の急増が見込まれるアジア圏をターゲットに、市内近郊のスキー場などと連携しながら、海外向け商談会でのセールスを展開し、札幌のスポーツ資源を生かした観光振興策を積極的に進めていきます。

週子どもたちのウインタースポーツ人口 を増やすための取り組みについて、どのように考えていますか。

図本市では、小・中学校のスキー学習にインストラクターの派遣を行うなど、子どもたちのウインタースポーツの体験機会の充実に努めてきました。今後は、クロスカントリーやカーリングなど、多彩なウインタースポーツにふれる、(仮称)ウインタースポーツ塾を実施することで、ウイン

タツ広ののス掘つきてのが、技大との成でででででででででででででです。



